

Ich will auf schnellstem Wege meine organisatorischen  
Tätigkeiten ablegen, vor allem auch die DMG. Hoffentlich ge-  
lingt mir das. Ich will mei Ruh haben.

Dass Rösser rector magnificus geworden ist, freut mich.  
Hoffentlich hat er selbst Befriedigung in dieser Tätigkeit.

Noch eins. Gina hat mir zum zweiten Mal geschrieben, weil  
sie von Ihnen keine Antwort erhalten hat. Die Post geht nun  
auch so blöde. Sie will unbedingt nach München, um ihre Bons  
einzulösen. Sie hat eine ganz falsche Vorstellung von den  
hiesigen Verhältnissen. Schreiben Sie ihr doch das mal. Ich wer-  
de ihr auch sagen, sie soll im "ande bleiben.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie mir demnächst mittei-  
len würden, ob Sie etwas unternehmen, und mit welchem Er-  
folg.

Mit herzlichen Grüßen,  
auch an Ihre Frau Mutter  
Ihr

Grüßen Sie alle Bekannten  
Ihrer Crew.